

VIOLENT ORAGE DE GRÊLE EN BEAUJOLAIS

LES CRUS FLEURIE ET MOULIN-À-VENT ONT ÉTÉ DUREMENT TOUCHÉS MARDI

MÂCON.— « Il était 15 heures » : on le voyait venir du côté de Beaujeu. Il, c'était un violent orage de grêle accompagné d'un fort vent, qui s'est abattu durant mardi près de 20 minutes sur les vignobles du Fleurie, Moulin-à-Vent et Chenas.

M. Metrat président du syndicat viticole, nous a montré « ses vignes » en Champagne : des ceps entièrement dépouillés, avec au sol un tapis feuilles hachées.

Spectacle de désespoir, aussi aux Raclets, Grand Pré et la Chapelle-des-Bois, secteur

épargné, pourtant souvent exposés à la grêle « les Labourens » et le Vivier.

Selon les premières estimations on peut établir une fourchette entre 60 et 80 % de dégâts.

Mercredi matin il fallait parer au plus pressé, les sulfatages pour « sauver » ce qui reste était indispensable. « Pourtant, cette récolte poursuivait M. Metrat s'annonçait exceptionnellement bonne, la qualité enlevée est une chose, il ne faut pas dramatiser, ce qui reste ne devrait pas mettre en cause la qualité à 45 jours des vendanges ».



Qui dit grêle à cette période de l'année, fait immédiatement penser aux stocks et le président du syndicat viticole tenait à préciser que les 10.000 Hl prévus en stocks, sont disponibles chez les commerces de gros ce qui en lui-même est un stock de roulement.

Nous devons attendre quelques jours pour envisager l'avenir du cru fleurie nous attendons aussi de pied ferme, les nouvelles dispositions préconisées par l'U.V.B. tendant à baisser le rendement des crus à 48 Hl, rendement de base sur le devenir du P.L.C. (20 %) de quoi faire réfléchir les milieux administratifs viticoles.

À Chenas, situation moins catastrophique qu'à Fleurie. M. Gérard Lapiere le maire de Chenas, sur les lieux ce matin, des parcelles sinistrées, côté sud de la commune évaluait le désastre à environ 40 % sur 100 ha de moulin à vent.

Par contre, le cru chenais est durement touché sur La Chapelle-de-Guinchay.

Là aussi il faut attendre quelques jours pour y voir plus clair.

Le cru Juliéna enfin n'a pas souffert de cet orage de grêle si ce n'est quelques grêlons sur le hameau de Vaux et Bessay.

Max BOUCHY



MÂCON

GROS ORAGE SUR LE MÂCONNAIS AVEC COUP DE VENT ET GRÊLONS

MÂCON.— Hier à 15 heures, il faisait presque nuit sur Mâcon tant était épaisse et noire la masse nuageuse passant sur le Mâconnais.

Des nuages qui laissèrent tomber des trombes d'eau sur la ville et ses environs.

Dans la région un violent coup de vent fut enregistré ainsi que des chûtes de grêlons.

Mais hier soir, l'on avait pas encore eu connaissance de vignes victimes de ces intempéries.

À Mâcon, la violence de la pluie fit sortir un petit ruisseau de son lit. Une saute d'humeur bien connu des Mâconnais que celui de l'abîme qui une fois de plus noya le carrefour du pont de Marbé sous un mètre d'eau et envahit une partie des Perrières à la grande joie de quelques enfants qui purent ainsi faire naître de magnifiques gerbes d'eau.

Côté pompiers c'était nette-



ment moins drôle car en quel-

capitaine Faure durent effec-

tions pour assécher caves et appartements inondés.